

Irre Knast-Flucht im Papp-Karton

HÄFTLING LIESS SICH EINPACKEN UND IM LKW ABTRANSPORTIEREN

VON JANA GODAU

Ledeburg – **Dieser Ausbruch war nicht von Pappe – oder doch?**

In einem Karton gelang einem Knacki aus der JVA an der Schulenburger Landstraße die spektakuläre Flucht: Dreist ließ er sich als Paket rauskutschieren.

DIE KNAST-FLUCHT IM PAPP-KARTON



In diesem Pappkarton flüchtete der Knacki auf der Ladefläche eines Lkw in die Freiheit, versteckt unter einer Lage Tankdeckel

Foto: Udo Wedler

 1/6

Gestern morgen, kurz vor 8.30 Uhr, Werkstatt-Halle des Gefängnisses: Hier fertigen die Gefangenen Tankdeckel, die dann an eine Firma in Bissendorf gehen. Fahrer Timo G. (32) hievt Paletten mit großen Kartons auf seinen Brummi. Dann verlässt der Laster das Gefängnisgelände.

In einem Papp-Karton hockt Farshad Seghatoleslami (33). Der Iraner wurde zu fünfeneinhalb Jahren wegen Diebstahl, Hehlerei, Urkundenfälschung verurteilt. Jetzt düst er in die Freiheit.

[Vergrößern](#)

Unfassbar: Niemand hat den Transport genau kontrolliert!

8.45 Uhr, Industriegebiet Bissendorf: Der Brummi-Fahrer parkt sein Fahrzeug, hört merkwürdige Geräusche von der Ladefläche, schaut nach. Timo G. zu BILD: „Ich hab das Reißen der Lkw-Plane gehört, plötzlich sprang mir ein Mann vor die Füße. Er rief nur: ‚Mir egal, was du tust. Ich muss zu meiner kranken Mutter!‘ Dann lief er weg.“

Der Fahrer alarmiert die Polizei – bis dahin hatte noch niemand gemerkt, dass



Mit diesem Foto fahndet die Polizei nach Farshad Seghatoleslami (33). Er hat noch eine Haftstrafe bis 2013 zu verbüßen

der Knacki ausgebrochen war! Sofort rasen mehrere Streifenwagen vor Ort, fahnden in der Umgebung. Polizeihubschrauber „Phoenix“ kann nicht starten – zu trübes Wetter.

8.51 Uhr, Bissendorf: Der Knacki steigt in ein Taxi, lässt sich nach Langenhagen in die Kastanienallee kutschieren. Später wollen Zeugen den Mann noch einmal auf einem Damenfahrrad gesehen haben, doch der Ausbrecher bleibt verschwunden. Fahnder überprüfen Verwandte und Bekannte des Flüchtigen, bisher ohne Erfolg.

MEHR ZUM THEMA



SÄGE, KOFFER, BLITZABLEITER

So entkamen Gefangene dem Knast

Weihnachten 2004 kletterte Mörder Erdogan B. (41) an einem Blitzableiter aufs Dach der JVA Hannover, flüchtete. Vier Monate später wurde er gefasst.

Wie konnte der Iraner entkommen?

Kerstin Buckup, Sprecherin der JVA Hannover: „Die Produktionshallen gibt es seit fast 40 Jahren, so etwas ist noch nie passiert. Wir analysieren den Fall jetzt ganz genau, um zu schauen, wo der Fehler lag, um dann das Sicherheitskonzept zu verbessern.“ Insassen und Transporter werden natürlich überprüft – in diesem Fall offenbar nicht gut genug.



Kritik kommt von der SPD-Landtagsfraktion. Sprecher Marco Brunotte: „Geld für Mauern und Stacheldrähte ausgeben und gleichzeitig am Personal sparen – diese Rechnung geht nicht auf.“

Justizminister Bernd Busemann (CDU): „Mit dieser Kritik liegt die SPD völlig daneben. Wir müssen die Ermittlungen abwarten, wie es zu diesem Ausbruch kommen konnte.“

Google - Anzeigen

Pappaufsteller

aus Vollpappe und Wellpappe, individuell und günstig.
www.stemmlerdisplaygroup.de

Verpackung für B2B

Karton und Folien konfigurieren Offline bestellen, auf Rechnung
www.verpackung24.com

Umzugs-shop Schweiz

Versand von Verpackungsmaterialien für Umzüge in der gesamten Schweiz.